

DIVERSOS TEMAS FUERON ABORDADOS

Directiva de la CUT sostuvo reunión con delegado presidencial provincial

CURICÓ. Contar con una sede para la CUT provincial, fue uno de los temas que abordó la directiva de esta entidad en una reunión que sostuvo con el delegado presidencial de la provincia de Curicó, José Patricio Correa. "La idea es tener otros encuentros con autoridades locales y regionales", indicó Fabián Verdugo, presidente provincial de la CUT, quien indicó que el objetivo es generar un acercamiento con todos aquellos, quienes lideran el ámbito político y organizaciones vinculadas con la Dirección del Trabajo. También existe la idea de re-

unir datos de percepción de los trabajadores en torno al gremio.

"Queremos ver qué aspectos deben mejorarse y así modificar la visión que tienen algunas personas", aseveró Verdugo. Otro de los temas que se expuso en el encuentro fue el mal uso de las licencias médicas por parte de trabajadores del sector público.

SEDE

Desde hace muchos años que la CUT ha puesto sobre la mesa, la idea de implementar una sede de carácter provincial. Esto con el objetivo de

ejecutar diversas actividades en beneficio de los trabajadores. "Queremos avanzar hacia la concreción de una sede, que no esté siendo ocupada y así darle un uso en beneficio de los trabajadores", enfatizó el dirigente.

VIOLENCIA

Otro de los temas que se abordó en este encuentro, fueron las agresiones verbales y físicas que afectan a los trabajadores, sobre todo, los del área salud y educación. "Necesitamos mejorar las condiciones laborales de los funcionarios de estos sectores", concluyó Verdugo.



Los dirigentes de la CUT provincial, se reunieron con el delegado presidencial por la provincia de Curicó, José Patricio Correa.